

Buscar resultados

La Teja

Mamá lectora preside el TSE

Laura Chinchilla Miranda · Estados Unidos · Universidad de Harvard · Rolando Araya Monge

18 dic. 2021 [+1 más](#) [Rocío Sandí rocio.sandi@lateja.cr](mailto:rocio.sandi@lateja.cr)

La magistrada Eugenia Zamora es la nueva presidenta del Tribunal Supremo de Elecciones (TSE), un hecho histórico porque nunca, en los 72 años de existencia del TSE, una mujer lo había presidido.

Este viernes, doña Eugenia nos permitió conocerla un poco más:

“Tengo 64 años, soy viuda, madre de dos mellizos varones que tienen 24 años, fui mamá vieja, fueron mi regalo de 40 años. Me gusta mucho la literatura, el cine aunque lo he abandonado los últimos 16 años”, contó.

La presidenta del TSE también se refirió a su histórico nombramiento.

“Es un honor que creo que el Tribunal hace a las mujeres, en particular a las niñas y a las jóvenes de nuestro país, así como ya tuvimos mujeres presidiendo el Poder Ejecutivo, con-

cretamente doña Laura Chinchilla; en el Poder Legislativo, varias mujeres han sido presidentas del



Eugenia Zamora era vicepresidenta del TSE desde 2009.

directorio legislativo y en el Poder Judicial, lo cierto es que no había sucedido en el Tribunal Supremo de Elecciones”, manifestó.

Renuncia sorpresiva.

Los magistrados eligieron a doña Eugenia para sustituir a Luis Antonio Sobrado, quien el 27 de octubre presentó su renuncia por ser cuñado de Ana Lupita Mora, candidata a la

Noticias relacionadas

Eugenia Zamora, 1.a mujer por 72 años

La Nacion (Costa Rica) 18 dic. 2021

Costa Rica elige a primera mujer Supremo de Elecciones

Deutsche Welle (Edición en español) 18 dic.

segunda vicepresidencia con Rolando Araya, en el Partido Costa Rica Justa.

Sobrado hizo efectiva su renuncia el 15 de diciembre después de un periodo de vacaciones.

El nombramiento de la nueva presidenta comenzó a regir el jueves 16 de diciembre y es por tres años, con posibilidad de reelección.

Zamora es licenciada en Derecho por la Universidad de Costa Rica y máster en Leyes por la Universidad de Harvard, Estados Unidos, fue vicepresidenta del TSE desde el 2009.